

# Dr. Wolfgang Grölz

\* 1. März 1936 † 27. September 2024

Am 27. September 2024 ist unser ehemaliger Kollege Wolfgang Grölz in Offenbach am Main verstorben. Herr Grölz war bis zum Ausscheiden aus seinem Amt als Akademischer Oberrat im Jahr 2001 im von Herrn Scheja geführten Arbeitsbereich Algebra tätig. Er war ein Schüler von Emil Artin und hat an der Universität Hamburg 1965 bei Hel Braun promoviert. Entsprechend hat er an der Arbeitsgemeinschaft Gruppen und Ringe langjährig, auch veranstaltend, mitgewirkt (z. B. wurde Quillens Beweis für die Vermutung von Serre behandelt). Besonders wichtig für das Mathematische Institut war seine Tätigkeit als Veranstalter der Arbeitsgemeinschaft Mathematik zwischen Schule und Hochschule, welche die guten Kontakte des Mathematischen Instituts zu den Gymnasiallehrern im Bereich Tübingen viele Jahre lang durch regelmäßige Veranstaltungen organisiert und verfestigt hat. Auch bei der Veranstaltung des jährlichen Tags der Mathematik hat er durch die Betreuung der Wettbewerbe viele Jahre lang mitgewirkt, sowie bei den Studentagen der Mathematischen Fakultät.

W. Knapp, F. Loose und P. Schmid